

Témoignages de joueurs

Laisser ça derrière...

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/03/2016 à 09:15

Bonjour à toutes et à tous... Je m'appelle Benjamin, j'ai 26 ans.

Ayant lu plusieurs des messages postés sur le forum, j'ai eu envi de poster le mien. Je pense que ça peut me faire du bien te partager un bout de mon histoire.

J'ai commencé à aller au Casino en 2009 quand j'ai eu mes premiers salaires... J'y allais régulièrement puis mes proches m'ont mis en garde. Après avoir perdu environ 3000 euros, j'ai décidé de ne plus y aller aussi souvent mais seulement rarement et accompagné, plus seul.

Finalement, entre 2010 et 2015, j'y suis allé peu de fois et je n'ai pas perdu de sommes conséquentes...

Mais voilà... En Septembre 2015, me voilà de retour de façon régulière au Casino, je crois savoir pourquoi... Petite parenthèse, mon ex-copine avec qui j'étais depuis Septembre 2010 m'a quitté en Mai 2015. Pendant notre relation, je ne me voyais pas dépenser mon argent (qui servait dans mon couple au quotidien) au Casino. En Septembre, j'étais seul responsable de mon argent. Attention, je ne remet pas du tout la faute sur elle mes problèmes de jeux d'argent mais je pense que c'est la raison principale de ma reprise.

Donc voilà, je jouais au Black-Jack et à la roulette anglaise, un peu plus au Black-Jack, la roulette n'étant pas ouvert en début de semaine. Un soir, j'ai gagné 1300 euros de Black-Jack. Les jours d'après, j'ai rejoué... Se sont enchaînés les retraits d'argent, les cartes bancaires pour de nouveaux jetons. Puis frustré de perdre la majorité des soirs, j'ai eu l'idée de prendre la revanche sur un site de jeux en ligne en rentrant chez moi après la fermeture du Casino. Se sont donc également enchaînés les paiements en ligne...

Aïe... Un jour, mon père m'appelle et me dit qu'il veut me voir. Bon, ok... J'arrive chez lui et je le vois avec mes relevés bancaires détaillés. J'ai dépensé environ 10000 euros en trois mois. (Il n'a pas eu connaissance de cette somme car je procédais par retrait bancaire la plupart du temps mais il a quand même vu plusieurs paiements au Casino et sur le site en ligne. Je ne pensais pas avoir dépensé autant d'argent). C'est le directeur de ma banque qui a téléphoné à mon père. Effectivement, cette personne est censé traiter avec moi. Il a préféré prévenir mon père. (Mon père n'a pas procuration sur mon compte). Bref, heureusement qu'il a appelé sinon j'aurai continué...

Mais...

J'ai stoppé le Casino en ligne. Et pendant un mois et demi, je n'ai pas mis un pied au Casino. L'arrêt du Casino en ligne, la vraie raison, c'est que je ne voulais pas que mes paiements

apparaissent sur mes relevés bancaires avec intitulé "Casino, etc..".

J'ai fait la connerie d'y retourner. Un soir, je perd au Black-Jack 300 euros très rapidement. Je vais au guichet pour retirer, retrait impossible. Donc, erreur, je vais à la caisse et paye avec ma carte. A la Roulette, un soir, j'ai gagné 4600 euros. J'ai à peine préserver 700 euros que j'ai posé à la banque. Le reste a été rejoué.

Quelques jours après, je reçois un sms de mon père. Il voulait me voir. Même chose que la fois précédente, je décide donc de me faire interdire de Casinos, etc... Je fais la demande. Plus d'un mois après, j'ai reçu la convocation au commissariat.

Je suis retourné au Casino et je me suis dit, je retirerai uniquement en distributeur. J'ai perdu un peu plus de 2000 euros en peu de temps.

Ce soir, j'ai donc décidé de prendre rendez-vous à la convocation dès lundi pour finaliser ma demande d'interdiction.

Je suis très déçu contre moi même. L'argent que j'ai perdu aurait pu me permettre de faire un très beau voyage, notamment en Australie, un pays que j'adore.

Je préfère ne pas y penser et aller de l'avant. Retourner au Casino serait retourner en arrière. Puis dans quelques mois, je pourrais me le payer ce beau voyage...

Surtout, ne faîtes pas comme moi. Ou alors, jouez mieux que moi. Je plaisante...

Ben